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Einwohneranfrage - Umgestaltung/Sanierung der Espla nade  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Antworten auf unsere Bürgeranfrage vom 29.09.2011 an die Stadtratssitzung vom 
14.10.2011 haben Hoffnung gemacht und enttäuscht. Hoffnung, weil nach der derzeitigen 
Förderlage eine realistische Chance auf eine schnelle Sanierung dieses unansehnlichen 
Platzes mit viel Potential besteht. Gerade auch im Hinblick auf die bisher schon 
aufgewandten Mittel für die Planung und deren Publikation, ist es eine klare Ansage an die 
Vernunft, schnell diese Chance zu ergreifen. Enttäuscht hat die Antwort, weil kein 
eindeutiger Hinweis auf Ihren Willen, der Vernunft zu folgen, erkennbar war. Die benötigten 
Eigenanteile sind planbar! Für einen schönen Schulhof sind die Kinder sogar wieder bereit 
zu rennen… 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie aus dem am 14.10.2011 von Ihnen eingebrachten Haushalt zu ersehen ist, wurden 

in diesem keine Mittel (Eigenanteile der Stadt) für die Sanierung der Esplanade 
eingestellt. 
Dagegen sind ca. 350 Tausend EUR als Zuschüsse für private  Sanierungsmaßnahmen 
und 194 Tausend EUR als Zuschuss an den Sanierungsträger (davon 148 Tausend EUR 
Landeszuweisung - also von der Stadt 46 Tausend EUR) vorgesehen.  
Weshalb hat der Oberbürgermeister in diesen Haushalt nicht 60 Tausend EUR für die 
Sanierung der öffentlichen  Fläche Esplanade eingestellt??  

2. Welche Möglichkeiten sieht der Oberbürgermeister, diese 60 Tausend EUR noch im 
Haushalt 2012 einzustellen, bevor die dafür notwendige Förderung 2013 ganz entfällt? 
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